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９月５日は忙しく、授業参観の裏ではＰＴＡ評議員会、学校運営協議会など

が行われました。学校運営協議会では、６年生の全国学力・学習状況調査の結

果をもとに、上宇部小学校児童ができていること、課題であることを共有しま

した。委員の皆さんに実際の問題を解いてもらい、児童の学力を高めるために

はどのようなことに取り組めばよいか考えました。 

また、ＰＴＡの話し合いでは、２学期に行われるWakuWakuスポーツフェ

スタのことも話題に上がりました。本校の課題の一つの体力向上、運動習慣の

確立に向けて、取組が行われます。学校、家庭、地域で子どもたちの豊かな学

びのために、みんなでできることに取り組んでいきたいと思います。 


